



春のグリーンフェアに参加 ～数か月かけパーツ作りに専念！子ども達、いきいき輝く！～



受付では、間伐材有効利用をアピール。たくさんのご家族、子ども達が楽しんでくれました。

クラフト部会が参加する年間イベントの1つである「春のグリーンフェア」が6月10日(土)～11日(日)に梅雨晴れの下、旧市民球場跡地の「ひろしまゲートパークプラザ」で開催されました。この2日間は、例年5月に行われるフラワーフェスティバルと重なり、それに引っ張られてか、少々出足が少なかったように感じられましたが、それでも多くの子ども達が参加してくれました。

クラフト部会を毎週土曜日に開催し、皆で数か月掛かって作った箱庭・ロボット・自動車などの数多くのパーツを使って大勢の子ども達が、皆一生懸命に作っており、完成した時の表情は、どの子ども達もいきいきと輝いていました。以前、私がこれらのイベントに参加した時は、男の子は自動車・ロボット、女の子は箱庭・木絵が定番だった様に思いますが、今は、女の子もロボットや自動車、男の子も箱庭や木絵を作る子ども達が増えてきました。多様化が進んでいるようですね。

「春のグリーンフェア」に参加するにあたって、指導員や受付などに多くのもりメイト会員の皆さまに応援・支援して頂いたことに感謝いたします。2日間の春のグリーンフェアの指導員は、半日ごとに交代して、延べ32人の参加を得ました。

6月のクラフト部会の作業としては、3日の土曜日、春のグリーンフェア最終準備・荷造りを7名で行いました。

※※※※ 6月の里山部会は、グリーンフェアと重なり休会。スタッフとして参加しました。 ※※※※